



Studio

26 m²

Réf. 85160303

231 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité situé dans une résidence récente et sécurisé, ce charmant studio offre un cadre de vie agréable et pratique. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux, d'une cuisine entièrement équipée, d'une salle de bain spacieuse, ainsi d'un placard et de nombreux rangements pratiques. Terrasse privé avec jardin de 28 m2 pour profiter des beaux jours. Une place de parking est incluse, vous garantissant un stationnement faciles sécurisé. Contactez-nous Dès maintenant pour organiser une visite.

Exclusivité located in a recent and secure residence, this charming studio offers a pleasant and practical living environment. The apartment consists of an entrance, a bright living room, a fully equipped kitchen, a spacious bathroom, as well as a closet and many practical storage. Private terrace with garden of 28 m2 to enjoy the beautiful days. A parking space is included, ensuring you easy secure parking. Contact us now to arrange a visit.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

